



PERSONAL EN OPERACIONES INTERNACIONALES

Despliegue total: 1.760 militares

(Participación a 1 de enero de 2015)

Este año las Fuerzas Armadas españolas estarán presentes en al menos 14 misiones en el exterior de forma simultánea. En ellas, participarán más de 2.100 militares y guardias civiles desplegados en tres continentes. Los contingentes más numerosos son los de Afganistán —con 435 militares en la nueva misión *Apoyo Decidido* que ha sustituido a la ISAF— y el de Líbano, con 580 cascos azules. En África se desarrollan siete operaciones; tres de ellas concentran el mayor número de efectivos: *Atalanta*, la misión de la UE contra la piratería en el océano Índico (128); EUFOR RCA, en la República Centroafricana (114) y EUTM Malí (122), esta última bajo mando español.

El nuevo año se inicia con tres nuevas operaciones en las que se desplegarán más de 560 efectivos: Policía Aérea del Báltico en Estonia, una batería de misiles Patriot en Turquía y adiestramiento del Ejército de Irak.



Fuerzas Armadas, Guardia Civil y Administración del Estado



Desglose de efectivos en los diferentes tipos de misiones



Aportaciones a la OTAN

La prórroga de la participación de unidades en el extranjero durante 2015 fue aprobada en el último Consejo de Ministros del pasado año, celebrado el 26 de diciembre. En dicho acuerdo, España también ha autorizado la contribución a las agrupaciones permanentes de la OTAN y en la operación *Active Endeavour* con, al menos, una fragata para la Fuerza Naval Permanente (SNMG) en el último trimestre; un cazaminas MHC para la Fuerza de Cazaminas (SNMCMG) entre el 8 de mayo y el 20 de julio, y del 18 de septiembre al 7 de diciembre de 2015; y una fragata para la escolta de buques de Defensa Antimisil de la Alianza en los períodos entre febrero y marzo y entre septiembre y octubre. Además, militares españoles formarán parte, a lo largo de todo el año, de las Fuerzas y Grupos de Respuesta Inmediata de la OTAN.

